

La XXXVI Muestra de Villancicos se celebra los días 10 y 11 de diciembre

Las entradas para la XXXVI Muestra de Villancicos, al precio de tres euros, se ponen a la venta este jueves en el Centro Cultural La Almona

Por Periódico El Nazareno - 30 DE NOVIEMBRE DE 2022

La XXXVI Muestra de Villancicos Así canta Dos Hermanas a la Navidad se celebrará los próximos días 10 y 11 de diciembre en el Teatro Municipal Juan Rodríguez Romero.

Una cita tradicional en el calendario navideño nazareno que reunirá 22 coros entre ambas jornadas.

«La XXXVI Muestra de Villancicos es punto de partida de la Navidad. Las escuelas y coros que participan nos acercan un poco más la Navidad», ha indicado la Delegada de Cultura y Fiestas, Rosario Sánchez, que ha puntualizado que todos los coros participantes son de Dos Hermanas y que hay desde infantiles hasta mayores.



Una de las Directora de la Muestra, Ana Trujillo, ha destacado, entre las novedades, el gran número de coros que van a participar en esta edición, así como la incorporación de grupos nuevos como por ejemplo el del Centro de Participación Activa de Mayores de Los Montecillos o el Ballet de Laura Salas y «la gran ausencia de Ibarburu, Pasión, Las Portadas, Cantiñeando de la Peña Juan Talega y el Coro de la Sangrada Familia».

También ha indicado que regresa el Coro Arcoiris del CEIP Maestro Enrique Díaz Ferreras de La Moneda y que la Muestra contará con la participación de las hermanas Rocío y Lola Avilés Ortega y Juanlu De Castro. 711 personas pasarán por el escenario del Teatro. La presentación del espectáculo correrá a cargo de Mª José Plaza Trujillo y Jesús Plaza Trujillo, la sobrina mayor y el sobrino menor de la Directora, Ana Trujillo, que ha anunciado que esta será su última Muestra en este cargo así como la de Manuel Sánchez Donoso, cediéndoles el testigo a Rosana Martínez Arana.

La venta de entradas para asistir a la XXXVI Muestra de Villancicos comienza este jueves día 1 de diciembre en el Centro Cultural La Almona en horario de 10 a 13 horas y de 18 a 20 horas. Si quedan entradas disponibles se venderán el viernes de 10 a 13 horas y media hora antes de cada jornada en el mismo Teatro. El precio de las entradas es de tres euros. Con las entradas se realizará el sorteo de ropa deportiva, instrumentos musicales y una cesta de Navidad.

Programación de la XXXVI Muestra de Villancicos

El sábado día 10, a las 19.00 horas, actuarán: la Escuela de Danza Infantil Ana Ortega, la Escuela de Danza Adultos Ana Ortega, Coro Arcoiris CEIP Maestro Enrique Díaz Ferreras, Coro la Alegría del Centro de Participación Activa de Mayores de Montequinto, Coro de Campanilleros La Familia, Lola y Rocío Avilés Ortega, Coro Flamenco Consolación y Escuela de Baile de Isabel María y Adrián Cabello, Escuela de Baile Pepi Vaquero, Coro CEIP Valme Coronada, Sones de Castañuelas 5 de Abril y el Coro de Campanilleros Los Montecillos del Centro de Participación Activa de Mayores.

El domingo, a partir de las 11.00 horas, pasarán por el Juan Rodríguez Romero: el Coro Infantil del Colegio Ntra. Sra. de la Compasión, el Coro Infantil Escuela Privada de Música y Danza Ntra. Sra. de la Compasión, el Coro Línea Musical Escuela Privada de Música y Danza Ntra. Sra. de la Compasión, Coro CEIP Rafael Alberti, Coro de Campanilleros Palacio de Alpériz Centro de Participación Activa de Mayores, Coro de Campanilleros de la Hermandad de Oración en el Huerto, Coro Flamenco Amanecer, Coro de Campanilleros de la Hermandad de la Amargura, Ballet de Laura Salas, Juan Luis de Castro Sánchez y Coro de la Hermandad de Ntra. Sra. de Valme Coronada y San Fernando.